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会議の概要 

会議の名称 令和５年度第１回あま市地域福祉計画推進委員会 

開催日時  令和５年９月２９日（金）午後２時から 

開催場所  あま市役所 ２階 Ｅ会議室 

議 題 

１ 市長あいさつ 

２ 委員長あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 議題 

 ⑴ 「第２次あま市地域福祉計画」令和４年度事業実績・

令和５年度実施計画について 

 ⑵ 第３次あま市地域福祉計画の策定状況について 

５ 令和５年度第２回あま市地域福祉計画推進委員会 

６ 令和５年度第３回あま市地域福祉計画推進委員会 

７ その他 

会議資料  

１ あま市地域福祉計画推進委員名簿 

２ 「第２次あま市地域福祉計画」令和４年度事業実績・令

和５年度実施計画 

３ 第３次あま市地域福祉計画の策定状況 

４ あま市地域懇談会 結果概要 

５ 地域懇談会の実施内容 

６ 第３次あま市地域福祉計画骨子案 

公開・非公開の別 

（非公開の場合は 

その理由） 

公開 

傍聴人の数 

（公開した場合） 
なし 

出席委員  

下方 辰幸  渡邉 剛   鈴木 千鶴   靜谷 貴代子 

井村 なを子 谷川 輝純  加藤 美由紀  山本 正子 

溝口 正己  中村 伸二  牧村 順一   後藤 幸元 

欠席委員  
服部 章平  小林 直也  横井 三千代  石田 洋子 

立松 愛唯 

事 務 局 

社会福祉課 

課 長 國立 強志 

主 幹 寺西 省吾 

課長補佐 寺尾 香名子 

係 長 加藤 秀一 

主 査 金森 弘高 
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議事内容 

事務局  皆様おそろいですので、ただいまから令和５年度第１回あま市地域福祉

計画推進委員会を開催いたします。 

 本日は大変お忙しい中、ご出席いただきまして、誠にありがとうござい

ます。進行を務めさせていただきます社会福祉課 國立と申します。よろ

しくお願いいたします。 

 本委員会はあま市審議会等の会議の公開に関する要綱第３条に基づき、

公開で開催いたします。本日、傍聴人の方はございませんので、ご報告申

し上げます。 

 なお、本日は服部委員、小林委員、横井委員、石田委員、立松委員から

都合によりご欠席の連絡をいただいております。 

 また、本委員会には事務局のほかに社会福祉協議会の職員に加え、後ほ

ど議題をご用意いたしております、第３次地域福祉計画の策定をお手伝い

いただいている株式会社サーベイリサーチセンターの方も同席しており

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 それでは、開会に当たりまして、あま市長よりごあいさつ申し上げます。 

市 長  皆様こんにちは。ご紹介いただきましたあま市長の村上でございます。 

 本日は大変お忙しい中、あま市地域福祉計画推進委員会にご出席賜りま

して、誠にありがとうございます。 

 このあま市新庁舎は今年の５月８日から開庁させていただきました。こ

れも皆様方のご理解・ご協力なくしては、ここまで来ることができません

でした。改めまして、この場をお借りして深く感謝の意を申し上げます。

本当にありがとうございました。 

 当市では、「ともに想い ともに創る ずっと大好きなまち“あま”」を

将来像として掲げております。中でも、「共創」「持続可能」「次代へ」の３

点を基本理念といたしまして、第２次あま市総合計画を策定いたしまし

て、昨年度から取り組みを推進しているところでございます。 

 第２次地域福祉計画は今年度で最終年度を迎えまして、新たに第３次計

画を策定するに当たりまして、委員の皆様方や市民の方々のご意見を踏ま

えながら、地域共生社会の実現に向けた取り組みを進めていく決意でござ

います。 

 つきましては、各方面でご活躍いただいている皆様方にご意見を賜り、

計画に反映できるよう、努めていきたいと考えておりますので、どうぞよ

ろしくお願い申し上げ、私からのあいさつに代えさせていただきます。 

 どうぞよろしくお願い申し上げます。 

事務局  ありがとうございました。 

 大変申し訳ございませんが、市長は他の公務の都合上、ここで退席させ

ていただきます。 

市 長  よろしくお願いいたします。ありがとうございます。 

事務局  続きまして、牧村委員長よりごあいさつをいただきたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。 
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委員長  皆様、こんにちは。委員長の牧村でございます。 

 本日は大変お忙しい中、あま市地域福祉計画推進委員会にご出席いただ

き、ありがとうございます。 

 先ほど市長からありましたように、今年度が第２次地域福祉計画の最終

年度、５年目でございます。しかも、上半期がもう終わろうとしていると

ころでございます。その中で、計画の進捗状況を確認し、第３次地域福祉

計画の策定に向けて本格的に取り組んでいく年度でございます。 

 本委員会では、令和４年度の事業実績をご報告した後、第３次地域福祉

計画の策定に向けて実施した地域懇談会などをご報告し、計画の骨子案を

ご提示いたします。 

 つきましては、各委員の立場から忌憚のない意見をいただき、率直に意

見交換をお願いしたいと思います。 

 また、本委員会の所用時間は６０分を予定しております。この後、３時

頃から社会福祉協議会の委員会もございますので、会議の進行につきまし

て、皆様のご協力とご理解を賜りますようお願いいたします。 

事務局  ありがとうございました。 

 それでは、ここで、本日の会議資料を確認させていただきます。 

事務局   資料確認  

事務局  続きまして、委員紹介について、担当よりご紹介させていただきます。 

事務局  お手元の資料１をご覧ください。 

 今年度、団体役員の交代や人事異動などにより、医師代表者様、保育士

長、小中学校長会会長様、ＰＴＡ連合協議会会長様の４名がお代わりにな

り、ご後任の方々に本委員会の委員として、新たにご就任いただくことを

ご承諾いただきました。 

 各委員のご紹介につきましては、時間の都合上、お手元の委員名簿によ

りまして、ご紹介に代えさせていただきます。 

 なお、任期につきましては、あま市地域福祉計画推進委員会要綱第４条

の規定に基づき、任期中の計画における最終年度の３月３１日、令和６年

３月３１日までとさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

事務局  今後ともよろしくお願い申し上げます。 

 それでは、あま市地域福祉計画推進委員会要綱第６条第１項の規定によ

り、ここからの議事進行は牧村委員長にお願いいたします。よろしくお願

いいたします。 

委員長  それでは、次第に沿って進めてまいります。 

 『議題（１）「第２次あま市地域福祉計画」令和４年度事業実績・令和５

年度実施計画について』、事務局より説明をお願いいたします。 

事務局   資料２に沿って説明  

委員長  ありがとうございました。 

 ただいま事務局から第２次計画の事業報告がありました。中で触れられ

ていましたけれども、当年度の向こう３年間というのは、コロナ禍にあっ

て、なかなか進行という面で苦労があったという、そこまで苦しい話はご
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ざいませんでしたけれども、そういったものを含んでおきながら事業報告

をご確認いただけたらと思います。 

 各委員からご意見、ご質問、ございませんでしょうか。 

委 員  前の会議でも意見があったような気がしますが、評価の仕方が開催した

かしないかという点でされています。もう少し次年度以降、考えていただ

けるといいかなと思っています。 

 どうしてかというと、基本方針１の５枚目、下から３段目に、虐待等に

関する相談・通報事業という欄ですが、「Ｅ」となっています。開催しない

ことがいいと思うので、「Ｅ」と書いてあると、何もやっていないのかなと

見えてしまうおそれがあるので、これは逆かな、逆に開催しなかったから

いいのではないかという、評価の仕方を工夫するといいと思います。 

委員長  ありがとうございました。 

 内容に係る評価の仕方ということでございますので、事務局の方で少し

お考えいただいて、必要があれば訂正するなど対応をお願いできますでし

ょうか。よろしいですか。ありがとうございました。 

 そのほか、いかがでございますか。 

委 員   特になし  

委員長  それでは、事務局は引き続き、地域福祉計画の推進に向けて取り組んで

いただくようお願いします。 

 続きまして、「議題（２）第３次あま市地域福祉計画の策定状況につい

て」、事務局より説明をお願いいたします。 

事務局   資料３、４、５、６に沿って説明  

委員長  ありがとうございました。 

 第３次計画の策定について、骨子案や今後の予定などをお示しいただき

ました。各委員からご質問、ご意見はございませんでしょうか。 

 事前にお目を通していただいているにしても、内容的にはかなり膨大に

なりますので、こんな点が気になるということもいいかと思います。 

委 員  資料６の９ページの重点施策５の中で、個別避難支援計画の達成者数が

表にありますが、人数は少しずつ増えていて、一生懸命やってくださって

いるのだろうと思っています。この名簿の人数は何名中の３１名なのか教

えてください。 

事務局  令和５年６月時点で６５６名でございます。 

委 員  全体の達成率としてはまだまだということですね。 

事務局  率としては非常に心もとないところでございますので、今後もしっかり

取り組みを続けてまいりたいと思っております。 

委 員  南海トラフも言われておりますので、早急にご尽力いただけたらと思い

ます。よろしくお願いいたします。 

事務局  よろしくお願いいたします。 

委員長  ありがとうございました。そのほかございますか。 

委 員   特になし  

委員長  それでは、事務局は引き続き地域福祉計画の策定にご尽力いただきます
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ようお願いします。以上をもちまして、本日の議題は終了しました。 

 委員の皆様、議事進行に御協力いただき、ありがとうございました。言

い忘れたこと、後から気がついたことがございましたら、どうぞ遠慮なく

事務局へ届けていただけたらと思います。進行を事務局にお返しします。 

事務局  ありがとうございました。 

 皆様からいただきましたご意見を基に、第３次計画の作成に努めてまい

ります。今後とも、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。 

 続きまして、次第５と６の第２回推進委員会と第３回推進委員会の開催

時期につきまして、担当よりご案内させていただきます。 

事務局  可能であれば、この場で１２月、２月の委員会の日程を決定できればと

思っております。 

 まず、第２回は年末の大変お忙しいところ恐縮でございますが、１２月

１９日（火）午後２時から開催できればと思いますが、ご予定いかがでし

ょうか。 

 大変恐縮ですが、決定させていただきたいと思います。 

 続いて、第３回の２月でございますが、こちらも年度末で大変お忙しい

中、恐縮でございますが、２月１９日（月）か２２日（木）のいずれも午

後２時から開催できればと思っておりますが、ご予定いかがでしょうか。 

委 員  個人的には、２２日（木）がありがたいです。 

事務局  そのほかの委員さんはいかがでしょうか。 

 それでは、２月につきましては、２月２２日（木）午後２時からとさせ

ていただきます。 

 開催通知につきましては、１か月前には皆様方にお届けいたしますの

で、よろしくお願いいたします。１２月、２月いずれもこちら、同じ会場

で開催させていただきます。よろしくお願い申し上げます。 

事務局  続きまして、次第７のその他でございますが、委員の皆様から全体でご

意見などございますでしょうか。 

委 員   特になし  

事務局  それでは、本日は大変お忙しい中、ご出席を賜りまして、誠にありがと

うございました。これをもちまして、令和５年度第１回地域福祉計画推進

委員会を終了させていただきます。ありがとうございました。 

 なお、この後、休憩を挟みまして、２時５０分から、こちらの会場にて、

あま市社会福祉協議会地域福祉活動計画推進委員会を開催いたしますの

で、引き続き、よろしくお願いいたします。 

 本日は誠にありがとうございました。 

 


